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Mainz, 29.01.2020 
 
 
Anfrage 0320/2020 zur Sitzung  am 12.02.2020 

 
Abriss Hochstrassen-Brücke (CDU) 
 
Die Hochstraßen-Brücke, 1968 gebaut und 1,3 km langes Verbindungsstück der 
Rheinallee zur Wallstrasse, muss abgerissen werden. Gutachten belegen, dass die Sanie-
rung der Brücke, konstruiert mit Spannstahl und Beton, unwirtschaftlich ist. Jährlich statt-
findende Prüfungen sollen sicherstellen, dass die Brücke bis zum Zeitpunkt des Abriss 
genutzt werden kann. Fakt ist: der Zustand der Brücke verschlechtert sich zusehends. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie lange kann die Brücke voraussichtlich noch genutzt werden? 

2. Wie wird sichergestellt, dass weder Nutzer der Brücke noch sich darunter befin-

dende Menschen, Lebewesen und sonstige Rechtsgüter zu Schaden kommen? 

3. Welche Kosten werden voraussichtlich durch diese Maßnahmen verursacht? 

4. Wie stellt sich die Verwaltung den zeitlichen Rahmen für Absicherungs- bzw. 

Rückbaumaßnahmen vor? 

5. Gibt es bereits einen Starttermin? 

6. Wie konzipiert die Verwaltung den Rückbau, bzw. sukzessiven Abriss der Brü-

cke, gibt es hierzu einen konkreten technischen Ablaufplan? 

7. Welche Kosten wird der Rückbau voraussichtlich verursachen? 

8. Gibt es seitens der Verwaltung Überlegungen zur Nutzung der Fläche nach dem 

Rückbau der Brücke? 

9. Wenn ja, was konkret ist vorgesehen? 

10. Welche Kosten wären im Falle eines Wiederaufbaus ggf. unter Verwendung der 

noch funktionsfähigen Pfeiler zu erwarten? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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